

第2号



学校だより

南城市立佐敷小学校
令和6年5月29日
校長 慶田盛 元

PTA 作業 ありがとうございました！



5月12日(日)8:15～PTA 作業をおこないました。1～6年生までの保護者のみなさん、たくさん集まっていた
き感謝申し上げます。おかげさまで、学校が本当にきれいになりました。4月に続いた雨で、今年度は昨年度に比
べ、雑草の成長が早く校庭に雑草が生い茂った状態でした。職員が少しづつ作業をしていましたが、授業をこなしながらの作業でしたので、全く追いつかないという状況でした。

きれいな校庭で子ども達が笑顔で安心して遊ぶ、そんな姿が見られます。また、環境がきれいに整うと気持ちよく
過ごせ、いつの間にかきれいな校庭を維持しようと子ども達も清掃活動に頑張る姿が見られます。

「人が環境をつくり、環境が人をつくる」といいます。佐敷小学校の子どもたちが、すばらしい環境の下、育ってい
って欲しいと願っています。

子ども達の活躍！



5月25日に行われた、第146回
島尻地区小学生バレーボール夏季
大会の混合ブロック(馬天ロケツ、
本校児童2名在籍)「準優勝」！



4月28日行われた、第35回島尻地区ミニバスケット新人大会
伊志嶺杯の男子の部「優勝」！



沖縄県植樹祭が、5月18日
(土)南城市で開催され、本校か
ら代表が選ばれ「緑の少年団」
として決意表明をしました。副知
事と南城市長と記念撮影！



佐敷JSC(馬天小と佐敷小
の児童を中心に活動、本校児
童2名在籍)が、U12の強化
(フットサル大会)で3位！

